

25 Jahre bestes Sehen in Wollerau

Anlässlich des Weihnachtsmarkts am 30. November wird das Jubiläum gefeiert.

Ein Vierteljahrhundert ist es her, seit Roland Mächler das Optikfachgeschäft in Wollerau eröffnet hat. Was damals in der Überbauung Wächlen als Einmannbetrieb begann, ist heute ein renommiertes Fachgeschäft mit fünf Mitarbeitenden sowie einer Lernenden an der Hauptstrasse im Zentrum von Wollerau.

Noch immer führt Roland Mächler das Geschäft mit viel Engagement, Freude am Umgang mit den Menschen und fundiertem Fachwissen. Im

Sortiment befinden sich sowohl Brillen von bekannten Modelabels in den verschiedensten Preissegmenten wie auch spannende Fassungen von kleineren Herstellern.

Qualität und Fachkompetenz

Als eidgenössisch diplomierte Augenoptiker steht Roland Mächler nicht nur für Innovation und Trend, sondern auch für Qualität und Fachkompetenz. Es erfüllt ihn mit Stolz, für viele Einwohnerinnen und Einwohner von Wollerau und Umgebung die erste

Ansprechperson bei allen Fragen rund um die Augen zu sein.

Auf die Zukunft anstossen

Das 25-Jahr-Jubiläum wird mit dem Team, das aus langjährigen Mitarbeitenden besteht, gefeiert. Zudem lädt Roland Mächler Optik die Kundinnen und Kunden ein, am Weihnachtsmarkt vom Sonntag, 30. November, das Geschäft zu besuchen, gemeinsam auf die 25 Jahre zurückzublicken und auf die Zukunft anzustossen. Das Team freut sich auf viele schöne Begegnungen. (eing)



Das Team von Roland Mächler Optik: (v. l.): Aileen Korner, Miranda Weber, Julia Ziltener, Roland Mächler und Claudia Mächler.

Bild: zvg